



Hasta el 29 de junio.

Estudiantes del Colegio Zola exponen sus obras en el C.C. El Castillo

Vva. de la Cañada, 1 de jun.2018. – Desde hoy, y hasta el próximo 29 de junio, se puede visitar una nueva exposición en el Centro Cívico El Castillo. Reúne una selección de 22 obras realizadas en diversas técnicas, como la pintura o la fotografía, por estudiantes de Bachillerato de Artes del Colegio Zola Villafranca.

En la inauguración han estado presentes el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez, los fundadores del centro educativo, así como profesores de estos alumnos. La muestra se puede visitar de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas. La entrada es gratuita.